

Les Indiens Sioux et Chippewas réunis le 17 juin dernier, à White-Earth (Terre-Blanche) aux sources du Mississipi dans le Minnesota, votèrent différentes résolutions, et notamment celle-ci que relève la Gazette populaire de Cologne (*Kölnische Volkszeitung*) dans un de ses derniers numéros :

« Nos cœurs sont attristés ; car on nous dit que les *Vêtements noirs* de la terre française sont maltraités et chassés de leurs tentes par des hommes qui haïssent la religion. Les *Vêtements noirs* de France apportèrent les premiers à nos pères la religion de Jésus-Christ, sauveur du monde. Pour nous, ils supportèrent bien des fatigues et des souffrances, la faim et la soif. Leur conduite était si sainte et leurs enseignements si sages que la religion catholique s'appelle encore aujourd'hui dans notre langue Wimi-ti-gothi-ana-Mieursis (la prière française).

« Puisse le Grand-Esprit rendre leurs cœurs aussi vaillants que le furent ceux des *Vêtements noirs* de France qui jadis vinrent à nous ! Nous priérons pour les catholiques de la Terre française, et lorsque les *Vêtements noirs* de France qui sont chassés viendront à nous, nous promettons de les accueillir à bras ouverts. »

Société d'une messe

Le Rév. Mr Wilbrod-Hilaire Couture, curé de Sainte-Claire, décédé le 27 août, était membre de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, et aussi de la Société d'une messe, *section diocésaine*. Les membres de la *section provinciale* lui doivent aussi une messe.

C. A. COLLET, ptre.
Secrétaire.

Bibliographie

(Librairie J.-P. GARNEAU, Québec.)

— *Histoire de la paroisse de l'Ange-Gardien*, par l'abbé